

# 重要なお知らせ

2021年9月6日

当院職員及び入院患者様における新型コロナウイルス感染症の発生について (No10)

この度、当院内において新型コロナウイルス感染症が発生しました。患者様及びご家族様、関係者の皆様、島民の皆様にご迷惑、ご心配をおかけしておりますことを、深くお詫び申し上げます。

9月6日午前時点での状況についてご報告いたします。

昨日の報告以降、新たに、職員2名、患者様4名の方の感染を確認しました。今後も随時適切な対応を実施してまいります。

9月6日午前時点におきまして院内で感染を確認した事例は、

**患者様50名、職員18名の合計68名となっております。**

陽性判明日	陽性者数	患者様	職員
8月31日時点合計	37	26	11
2021年9月1日	1		1
2021年9月2日	2	2	
2021年9月3日	3	2	1
2021年9月4日	4	4	
2021年9月5日	15	12	3
2021年9月6日	6	4	2
合計	68	50	18

\*陽性者数は、当院での検査実施数に基づいて報告させて頂いています。

院内感染が発生した事を受け、当面の診療体制については以下の通りとさせていただきます。

- ・通常外来診療は中止（定期処方電話診療で対応します）
- ・新規受入入院は原則中止
- ・救急車・救急対応は原則中止
- ・通所リハビリ、訪問リハビリの中止
- ・健診・人間ドックの中止

- ・人工透析については通常通り実施致します。

また、入院患者様の面会につきましては引き続き禁止とさせていただきます。

1日も早く通常診療を再開できるよう、感染拡大の防止、終息に尽力してまいりますので、患者様をはじめ関係者の皆様方におかれましては、何卒ご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

患者様をはじめ多くの関係者の皆様より多くの励ましのお言葉を頂いています。改めて感謝申し上げます。

現時点で報告できる内容については以上となりますので、ご了承ください。

奄美中央病院  
院長 福崎 雅彦